DONOSTIAKO UDAL LIBURUTEGIA - BIBLIOTECA MUNICIPAL DE SAN SEBASTIAN

No so devuelves los originales

Diario Regional Tradicionalista

FRANQUEO CONCERTADO

SUSCRIPCION

España: Trimestre, 4 pesetas.—Semestre, 8.—Año, 16.—Extranjero, 34. MÚMERO SUELTO, GINGO GESTIMOS

Redacción y Administración Onuondo, 9, balo. TELEFONO, 274

APARTADO, 54

INSERCION

En 1.º plans, 1,25 pesetas linea.—En 2.º, 3.º y 4.º, precios convencionales.

Esquelas de defunción desde 10 pasetas en adelante.

HOMENAJEA LA PATRIA

realizados por nuestra colectividad polífica. En veladas, en conferencias, en banquetes, en cuanlos momentos se ha presentado el partido, le hemos visto lozano, bricso, con calor de vida, porque no hay descalabio que le atata, ni persecución que le intimide, ni despracia que l le ponga en trance de desaparecer.

Muchas veces nucetros enemigos han pregonado la muerte de la comunión tradicionalistia. Nos consideraron en la fosa y en ella cieye on enteriarnos para siempre.

Pero la comunión tradicionalista perdura a pesar de todes los males quereres de nuel-tros advergarios y ano he se vió su preponderancia cuando al salir de su dasa, de su hogar, de su Círculo Henó uno de lois Ceatros más grandes, el mayor sin duda de la capital de Guipúzona.

Y tuvimos una gratígima impresión al saludar a queridísimos amigos de Tolosa cuya numerosa y lucida representación estaba presidida por el prestigioso ex siputado Provincial don Gervasio Aramburu; a un grupo de infatigables azpeitianos guiados por los entusiastas correligionarios don Uruz Echeverría y don Julián Orbegozo; a más de ochenta queridos fjaimistas de la noble villa de Rent tería con los buenos amigos señor Olano, don Carmelo Recalde y don Angel Saez; nutri-dísima comisión de Villabona; de Eitar unos bravos con el gran Pagonga a la cabeza; y así de otros pueblos dende el traicionalismo tiene raices hondas, indestructibles.

Antes de las nuevo de la noche era inmenso el gentio que esperabu a que saliese la gento de la sección de cine de Bellas Artes para enfirar en el hermoso colises. Pocos momentos después, el teatro presentata brillantísimo asped.o. En palcos vimos al senador por Navarra señor Marqués de Vesolla, al presidente de nues ra Junta Provincial señor Marqués de Valde-Espina, los exdipulados a Cortes don Eusebio Zubizarrela y don Antonio Mazarrasa, los exdiputados Provinciales don Santingo B'anchí y don Juan Ichoso-Asu, los dipurados Proyinciales Conde del Sacro Romano Imperio y don Julián Elorza y otras conocidas personali-dades del partido. También daban nota vistosa, elegantes y bellas damas que occapaban

los paleos y los proscenios.

Predominata el elemento joven, alegre, expansivo, que llena nuestra alma de esperanzas porque esa falanje moza nos hace pensar en la continuación de esta noble Comunión salvaguardia de la Patria.

Después que el afinado sex eto tocó una marcha, se levanté el telón, oyéndose una estruendosa salva de aplausos.

EL CONDE DEL SACRO ROMANO

IMPERIO Ocupoba la mesa presidencial en el centro del escenario la Junta Directiva del Círculo Jaimista cuyo presidente el señor Conde del Sacro Romano Imperio se adelantó leyendo las siguientes cuartillas:

Señoras, señores:

Obligado por el puesto que ocupo en la Junta directiva del Circulo Jaimista de San Sebastián, organizadora de e re a to, me cabe el honor, en primer lugar, de hacer la presentación del orador por más que huelga en el presente caso, puesto que el señor Pradera es ventajosamento conocido como persona de altas Clodes intelectivales y oraforias, como jurisconsulto eminente y como ingeniero di tin-

Cumplido este gra'o deler, me permitiréis que os dé a conocer en breevs palabras el alcance y significación del acto que se va a celebrar.

Qué es la Patria objeto de nuestros homenajes

en esta noche, nos lo dice el gran Aparisi y Guijarro con estas palabras: «PATRIA. - Después de Dios, es el nombre más bello que ha sonado en el mundo; como que representa al espíritu una inefable asociación de las cosas divinas y de las humanas que nos son más caras. El altar ante el cual me postré de niño, la cuna de mis hijos, el sepuloro de mis padres, las tradiciones venerandas, las glorias de los antepasados y has a sus mismas desgracias; la tierra en que sesenta generaciones trabajaron para nosotros.-Y esa tierra es la de España, sabed que no hay en tola ella un palmo que no esté santificado por la sangre de un mártir o itustrado por la hazaña de un hérce. Esta es la patria, la madre dul e y santa por quien vencimos en Bailén y caimos en Zaragoza.—El que de nosotros se levante para amar lo que aborrecieron nuestros padres o aborrecer lo que amaroa, ese ha podido nacer en España pero no es español; ese no está en comunión con nosotros; ese haría avergonzar y llorar a sus padres, si sus padres resucitasen ese es un réproto, que ha recibido el caudal paterno, însultando la memoria de su padre.-Está dicho: nació en España; pero no es español».

Quizá a alguien, al enterarse de que se iba / mismos. a celebrar en San Sebastián este homenaje a la Patria, se le haya ocurrido preguntar; ¿yı a qué viene ahora este homenaje

La explicación, a nuestro juicio, es muy sencilla. En todo momento nos debemos a la Patria porque después de Dios no hay cosa más excelsa, ni más ublime, ni más digna de nuestros amores que la Palria; de tal manera que aun cuando nuestro homenaje fuera perpétuo nunca sería excesivo para honrar de-Lidamente a esa gran madre que la Providencia

y los siglos nos han legado. ¿ Qué mucho, pues, que de tiempo en tiempo exteriorizemos nuestro amor hacia esa bencita madre rindiéndola tributo especial? ¿ Qué et a cosa sino esto es lo que nos proponemos ha-

cer en esta noche? Si lo dicho no fuese bastante para justificar

El partido tradicionalista donostiarra había | la celebración de este acto; hay un hecho de dado pruebas de su vigor en diferentes actos | capitalísima importancia que nos mueve a tril'utar a la madre Patria este pequeño obsequio en la ocasión presente: este hecho, este acontecimiento es la gran conflagración europea que, como desía el insigne Mella en su disurso de la Zarzuela, va a señalar en la historia del mundo el límite de una Elad y el comienzo de otra.

> Nosotros aunque libres por designios de la Providencia de esta gigantesca lucha, nos hallamos, sin embargo, en situación muy crí ica y delicada en cuanto al porvenir, y ahora, o nunca, es tiempo de que invocando sagrados ideales se reunan a su alrededor los hombres de buena voluntad, los verdaderos amantes de su Patria, para que los acontecimientos nos cojan prevenidos y unidos y por la unión nos hagamos fuertes, capacitándonos, de e e modo. para las grandes empresas y las acciones heroicas que la Patria exige de nosotros y que

serán las que nos han de sacar del estado de

postración en que nos hallamos. Interesa a nuestro objeto fijar fambién vuestra atención en un aconfecimiento patrióti, co notable ocurrido en esta última efapa de la Historia patria. —Me refiero a la lyuer la de la Independencia y más en concreto a la gloriosa epo eya del 2 de Mayo, en la que el pueblo español se levantó, como un solo hombre, contra la invasión francesa para defender su independencia— Pero a la vez qué este heroico pueblo luchaba noble y brava; mente contra el invasor venciendole, aunque resultando, como era natural, muy quebrar tado de la refriega; algunos españoles, pocos por fortuna, aceptando las ideas ext angeras y a más de esto destru toras y revolucionarias, se reunían en un rincón meridional de la pes nínsula para e har los cimientos de la nueva organización política y social que la revolución quería imponer a nuestra patria.

En los años que sucedieron hasta el 33, se fueron extendiendo las ideas rvolucionarias y el pueblo español se levanta de nuevo para oponerse a ellas y a las Instituciones por ellas creadas y viene la guerra de los siete años en la que resulta también vencedora la re-

Siguen laborando entre nosctros las ideas extranjeras y de nuevo el pueblo es añol pone en pie de guerra un ejército de 100.000 hombres para luchar por Dios, por la platria y por la monarquia y de nuevo lvencen las lideas evolucionarias.

Desde la última guerra civil, las ideas revolucionarias siguen avanzando y llegames por fin a la situación presente con su gigantisca lucha armada sin precedente, en dos fartos de la historia. Este es el momento histórico en que el conferenciante vá a estudiar, con la competencia que le caracteriza y ajustándose a la más extricta neutralidad, las instituciones políticas y sociales de los países beligerantes y las de nuestra patria para deducir las consecuencials que de este estudio comparațivo resulten para bien y prosperidad de nuestra amada nación.

Y para terminar, me permitireis que someta h vuestra consideración les frutos que han producido estas ideas extranjeras que han venido rigiendo los destinos de nuestra patria en estos últimos tiempos, y nos convenceremos sin grande esfuerzo de que han convertido el suelo de nuestra patria en un montón de les combros y de ruinas; ruinas en las fdeas res ligiosas que son el alma de nuestra historia, peligrosos derroteros e inutilidad práctica en la enseñanza, desbarajusto en la Administración, pérdida de nuestras colonias, indefensión casi completa de los intereses permanentis de la nación, sin ejército ni marina, las locstas indefensals y la emigración y la miseria bas tiendo sus negras alas sobre este montón de

¿Quién podrá reconocer a través de esta pintura de nuestra sifuación actual, a la patria que fué señora de ambos mundos, a le patria en cuyos dominios no se ocultaba el sol?

Esta es la obra de ese cierzo helado que penetrando por los ventanales de Europa, ha traído a nuestra patria a este friste y lamentable estado.

¿Cuando, Patria querida, despertarás del letargo en que se han sumido tus enemigos?— «Levantate y anda», que tienes derecho a ?! vida, tú que has escrito la historia más brillante que han podido forjar les hombres.

EL SEÑOR PRADERA A continuación el ilustre juriconsulto don Víctor Pradera pronunció su anunciado discurso que fué grandielocuente, monumental,

arrancando estruendesas ovaciones. Desde los primeros momentos se acioderó del libras y otro de 3.070 auditorio. Examinó los grandes problemas de la guerra y las enseñanzas que pueden delrivarse. Cantó un hermoso himno a la monarquia tradicional y puso de manifiesto la grandeza

de la Patria. Hace una hermosa comparación de los pueblos que luchan y de la organización de los

Demostró el fracaso del socialismo, del pa-

cifismo y del antimilitarismo. En el preámbulo habló de la necesidad de que España tenga en cuenta las enseñanzas de la guerra. Anunció que iba a trafar las materias sin prejuicios en pro o en contra de

los beligentes. Habló de la constitución de las naciones estableciendo la diferencia entre Alemania fét deralista, Inglaterra con sus gobiernos de partido y Francia con sus gobiernos despresti;

Pasa después á tratar de los preludios de la guerra y dice que mientras Alemania pen-saba en el porvenir, Bélgica luchaba por la ley militar Inglaterra se enti efenia en los problemas interiores y Francia rebajaba los años del servicio militar y los gastos militares. Il nltramarinos.

Compara los aumentos en la Marina, por niendo de manifiesto lo mucho que ha hecho Alemania en estos últimos años.

Habla a continuación del ambiente inteleza tual, y fustiga duramente al socialismo, al pacifismo y al antimilitarismo, demost ando el tremendo fracaso de estas ideas al declararse la guerra. Expone la razón fundamental de estos fracasos y las consecuencias que se ile-

El mismo fracaso han sufrido la democracia las tan cacareados decechos del hombre. Examina la conducta que han seguido los reyes en la guerra actual comparándola con la del presidente de la república franceso qué cuando el enemigo invada su Patria, huía fle

París a Burdecs Critica a la prensa sectaria que se opuso a la censura.

Trata a continuación de la diferencia de conducta entre los católicos y los avanzados; Los primeros marchando rápidamente a defender con su sangre la integridad de la Patria y los radicales calumniando a los católicos. Después habló de España y la guerra y

de la diferencia de conducta de los El cados Unidos con España y con Alemania.

En brillantes y briosos párrafos que arrans caron grandes ovaciones siguió disertando sobre la iglesia y la guerra y herminó su ejocuena tísima peroración demostrando la necesidad de que en España se implanto la monarquia tradicional.

Dada la extensión y lo delicado de los der. más tratados con tan soberana elocuencia por el illustre excliputado a Contes, merece que las múltiples notas tomadas por nosotros se extiendan con cuidado y se corrijan exquigita; mente. Por eso hoy nos limitamos a dar fura ligerísima idea del grandilocuente discurso, esperando publicar mañana un concienzado est tracto de la conferencia en la que hizo un intinado análisis de los Estados beligerantes, de sus tendencias sociales y políticos, deduciendo ena señanzas prácticas para España.

Asi, pues, con el ratrazo conveniente en publicar el discurso ganarán les lectores en lexaca titud y precisión en los conceptos fan beflar mente vestidos por el ro aje oratorio y tan magnificaamente dichos de palabya, gesto y

Muy grandes ovaciones overon ayor noche los aficionados del Cuadro Dramático del Círculo Jaimista, pero bien mere i las fueron, porque su labor de verdaderos profesionales causó admiración ly entusiasmo. La obra «El amor a la Causa» en la que se desarrolla una acción conmovedora, fue muy bien ensayada, muy bien vestida, presentada con lujo de detalles que realzaron el mérito literario de la producción de Zubiaur.

Todos los personajes estuvieron encarnados con primor en los estudiosos artistas para les que solo tenemos alabanzas y aplausos. Las señoritas Otaño y Baztlán, así como los señores Carrere, Menta, Azpillaga, Marino, Arrieta, Martínez y Oliaño han hecho un acabasu talento nos trasladaron a la realidad de aquellas escenas de nuestra epopeya antirrevolucionaria en la que los heroismos abundaron y los sacrificios se prodigaban en homenaje de amor al Allar y al Trono. Hubo escenas tan patélticas que ellas nos hi-

cieron asomar las lágrimas a los ojos. Los veteranos recordando los tiempos de campaña que pasaron dejando recuerdos imbo-

rrables y los jóvenes admirando las enseñanzas de aquellos hombres enérgicos y convencidos, tuvieron anoche unas horas de satisfacción y de renacimiento de afectos hacia la Santh bandera donde se lee el lema glorioso Dios, Pa-

Los tamborileros de Villabona ejecutaron congusto ly finura varios números, entre ellos la mancial marcha de «Oriamendi», que como siempre despierta inmenso entusiasmo. Estos mbdestos artistas overon muchos aplausos y desde estas columnas les envíamos cariñosa fe-

Terminó la velada a la media noche, saliendo todos de ella complacidísimos y esperando que no ser esta la última vez que veamos a nuestro Cuadro Dramático en unión de offros de los pueblos cercanos conseguir nuevos laureles en el espenario de Bellas Artes.

El Cínculo Jaimista de San Sebastián agra-Here a cuantos en la fiesta han Homado parte el concurso prestado a un acto en el que como siempre nuestra comunión hizo un hermoso homenaje a la Patria.

Rasgo de honradez

En Irún se le extravió al viajero Mon 'A.J fredo Noris, de Río Janeiro, una cartera ique contenía cinco billetes de 1.000 francos; un alfiler con un solitario; un billete de 100.000 reis; otro de 20.000; dos de 5000, del Brasi, un cheque del Baanco de Londrés de 500 Una verdadera fortuna.

Dió parte a la policía y la caltera fué encontrada por un agente de vigilancia en el Hotel del Norte, donde estuvo hospedado el señor Noris, a quien le fué entregada,

El señor Noris quiso gratificar a todo el personal de policía pero a ello se lopuso el jefe y solo gratificó con 100 pesellas al agento que encontró la cartera ext aviada.

RECOMENDAMOS

a nuestros lectores y amigos, beban y pidan en todos los restaurants y hoteles los vinos de Rioja Paternina, Depósito en San Sebastián, Casa de Martin y Hermano y Casla, Plaza de Guipúzcoa, Urbieta, 6 y Míracruz, 4,

Ecos de sociedad Lo de Mondragón

VIAJES Procedente de Madrid llegó ayer mañana, en el exprés que chocó con el otro exprés que iba de San Sebastián, el diputado a Contra don Jeaquín Salvatella.

-Ayer mañana regresó a Madrid el sej nador por Guipúzcoa don Bernardo Rengifo, Después de cumplir su misión en Durango, regresó a San Sebastián el reputado médico del regimiento de ingenieros den Pío

Irigoyen. Hoy a las siete de la mañana saldrá en automóvil para Bilbao, el embajador de Est paña cerca del Vaticano don Fermín Calbetón, Desde Bilbao continuará su viaje a Mar

drid y después marchará a Roma. DESPEDIDA Al cesar don Juan José Prado en el cargo de Comisario Regio, Pre ilente del Consejo Provincial de Fomento de esca Provincia, nos ha dirigido un atento oficio expresando su agra-docimiento por las consideraciones recibidas por parte de la prensa y señalando de paso su onsideración personal hacia EL CORREO DEL

Agradecemos la atención en lo mucho que vale y la correspondemos ofreciendo al señor Prado nuestro apoyo para cuanto sea en pro

BANQUETE En casa del señor Romero comieron aver les señores marqués de Ropa Verde, Gobernador civil y Calbetón.

NOTAS TRISTES

En la iglesia del Buen Pastor se celebraron el sábadó solemnes funerales en sufragio del alma de la virtuosa señora doña Matilde Lui luaga y Arrese y a continuación el traslado del cadáver al cementerio,

A tan piadoses actos asistió numerosa y distinguida concurrencia.

Una vez más reiteramos el testimonio de nuestro sentido pésame a la apreciable familia de la finada.

Notas militares

REGIMINTO DE ZAPADORES MINA-DORES

Orden del cuerpo del día 16 de Enero: Para cumplimentar lo dispues o en las Instrucciones para la enseñanza técnica de las tropas de zapadores-minadores, respecto a la clasificación de los reclutas en vida de las circunstancias que en cada uno concurren, el jefe de instrucción dispondrá que sean examinados de escritura, lectura de un manuscrito, no muy claro, y las cuatro reglas con números enj teros, aquilalando sus conocimientos, caso de ser su instrucción más elevada.

Al propio tiempo, el tribunal tomará nota de la profesión u oficio del recluta, i ando su atención en el grado de adelanto que tuvie se en él, de los destinos o cargos que haya desempeñado en su cultura genera!, antecedentes morales y cuantas circunstancias se crean convenientes para precisar, con garantía de acierto, el futuro destino de aqué!

El resultado del examen o investigación, se estampará en una papele a con arreglo á formulario, procediendo el tribunal a la clasificación, que se hará con arreglo a los preeptos respecto a la selección del personal.

El tribunal estará compuesto por el capitán y oficiales de cada compañía, presididos por el señor tenien e coronel jefe de Instrucción, actuando de secrejario el más moderno, formalizando el acta correspondiente, que me será entregada para aprobación y remisiendo a mayoría las papeletas del exámen.

Servicio para hoy:

Hospital y provisiones capitán don José Vallespin.

Capitán de cuardel, don Luis Piñol. Oficial de guardia primer teniente don José Imaginaria primer teniențle don José Auz.

REGIMIENTO DE SICILIA Servicio de la Plaza para hoy: Hospital y provisiones, Zapadores sexto ca-

Parada, Sicilia. Vigilancia, Sicilia.

Servicio del Cuerpo para hoy: Cuartel, capidán don Francisco Civera. Guardia de prevención, primer teniente don Pedro Rapallo.

Imaginaria, primer teniente don Enrique Saa-

Vigilancia, visita y compra, primer teniente don Basi io Clavero. ARTILLERIA

Orden de la Comandancia del 16 de Enero: Artículo 1.º La instrucción de los reclutas estará a cargo de los capitanes de batería según previene el Reglamento: auxiliados por los teniences de las suyas respectivas como insilicuctores, proponiendo en cada una los subinstructores necesarios, que serán brigadas, sargentos cabos, entregando al teniente coronel jefe de instrucción relaciones de los numbrados para su aprobación.

Art. 2.º Se observará el Reglamento para la instrucción táctica de las tropas de Artillería de 1910, enseñándose el contenido de los típulos I y II y capítulo I y II del título III además de la instrucción teórica señalado en el cuadro de días y horas formado por el jefe de instrucción.

Art. 3.2 Hasta que se incorporen los oficiales que disfrutan licencia de Pascuas, se e 1cargarán de la instrucción los primeros tenien tes don Ramón Pardo y don Marcelo Valladolid, encargándose el puimero de los reclutas de cuota y el segundo de los demás.

Las horas de instrucción serán: De 8,45 a 9,45 instrucción teórica. De 10 a 11 instrucción práctica. De 15 a 16,30 id., íd. Servicio de la Comandancia para hoy

Cuartel, capitán don Antonio Sagardía Oficial de esmana, primer temiente (ER.) don Mancelo · Valladolid. Imaginaria, primer teniende don Ramón Pardo

Convocados por el gobernador civil estuvieron ayer mañana en el despacho del Getor Lopez Monis los señores Añibarro y Men, dizabal, consejeros de la fáblica «Unión Cer rrajera, de Mondragón».

Cambiaron impresiones sobre la huelga v prometieron af gobernador reunirse en Consejo para estudiar las últimas propoiciones pesentadas por los obreros.

De Etnografía Vasca

En el Museo Municipal

Bajo la presidencia del Exemo. señor don Marino Tabuyo, se congregó el viernes en la Secretaría del Museo Municipal, la comisión Etnográfica de la Junta de Gobierno de dicho Establecimiento cultural, concurriendo los señores Aguirre, Alday, Echegaray, Martianena y Soraluce (secretario).

Se dió cuenta con verdadera satisfacción de la visita oficial y corporaciva efectuada por la mañana, al Museo municipal y en especial a la «Sección Etnográfica Vasca», de conformidad con lo acordado en la Asamblea general celebrada en la Diputación en 21 de Dicionbre pasado, por una representación de la patriótica y benemérita Sociedad «Euskal-Esnalea» y de la prestigiosa revista regional «Euskalerriaren-alde», compuesta del Vicepresidento, presbítero, don Domingo de Aguirre (Zumaya), don Juan Elorza,d iputado provincial por Azpeitia, R. P. Jesuila Pierre Lhande, ilust e historiador y etnógrafo vasco-francés, don Ra-món Adán de Yarza, inspector general de minas, don Juan Carlos de Guerra, (Mondragón) el ilustre Cronsida de las Provincias Vascongadas don Carmelo Echegaray, don Serapio Múgica, inspector de Archivos municipales de Guipúzcoa y don Gregorio de Múzica, director de la reputada revista «Euskalerriaren-alde».

Fueron recibidos y acompañados tan disinguidos visitantes por una delegación del Museo, quedando sumamente complacidos, tributando vivos plácemes al Ayuntamiento de San Sebastián, a la Junta de Gobierno y al conservador señor Soraluce, y firmaron en el Allum una hermosa y entusias a felicitación bilingüe que redacté el eximio cronista señor Echegaray.

Se acordó dar traslado oficial en su día á la Junta de Gobierno.

Con motivo de la proyectada restauración del lujoso estandarte de Idiazabal, de la épora de los primeros Borbones, se convino, a propuesta de los señores Aguirre y Echegaray, esrribir acerca del particular a los señores Curas párrocos de Usurbil e Idiazabal. Se aprobaron varias notables adquisiciones

etnográficas, efectuadas en apartados caseríos de Abalcisqueta, Legorreta, Isasondo, Beizama Fuenterrabia; por los señores Aguirre y So-

Se agradecieron mucho los típicos enseres vascos regalados pord on Hilarión Sansinenca señores don José Ignacio Múgica y don Juan Sarasola, párroco y coadjutor de Legorreta; don José María Echeveste Juslez (Fuenterrabía) y don Santiago Azurza (Orio).

Se hizo señalada mención del importante donativo de antiguos instrumentos para rabajar el lino, efectuado por el vocal don Ascensio Martiarena.

De hodo ello se dará suenta a la Junila de Gobierno, proponiendo se tributen expresivas graz cias a los generosos donantes.

Se leyó una carta del ilustrado y entusiasta etinógrafo, don Manuel de Iriondo, coadjutor de Orio, acordándose a propuesta de los señores Echegaray, Alday y Martiarena, que pasen a dicha villa los señores Aguirre y Soraluce.

El señor Alday, trató de la conveniencia de

que, en momento oportuno, efectuen exploraciones etnográficas, que de seguro serán fruclluosas en los montes y caseríos de Artienza, Añarbe, Goizueta, etz.; una delegación del Museo Municipal, y así se convino. En vista de lo que decía en ana carta el

ilustre etnógrafo doctor den Telesforo de Aranzadi, Catedrático de la Universidad de Barcolona, quedó el señor Echegaray en vez de complacer sus deseos bibliográficos. Se trató de las gentiones que viene ofés

tuando en pro de la Sección Etnográfica, en Ovarzun e Îrún, don Serapio de Múgica, quedándole muy agradecida la Comisión.

A propuesta de los señores Martiarena y S raluce, fueron comisionades los señores Aguirra y Alday para ocuparse cerca de la Alceldía de un asunto relacionado con la atnografía mas rítima guipuzcoana.

Ante las manifestaciones escritas y verbales del señor Echegaray y de conformidad con la Comisión de Bellas Artes, se acordó a propuesta de los señores Martiarena, Aguirre y Soraluce, se aconseje a la Junta de Gobier, no, el cambio del fitulo de un qualro del gran compositor Echena, seaa «Lekobide» y «Onisoya» en vez de «Amaya».

Se agradeció en extremo de la revista « Euskalerriaren alde», de publicar el catalogo de la Sección Etnográfica que tan solicitado es por propios y extraños, y que no se efectuaba por escalez de recursos.

La Comisión quedó muy reconocida ante un oficio y carta del ilustre académico Marqués le Cerralbo, y terminó tan interesanfe reunión ocupándose detalladamente los señores Echegaray, Alday y Aguirre de la manera de fremediar la falta de espacio con que se lucha.

Doctor Vidarte

Especialista en enfermedades del sistema perviosa Gabinete electroterapéutico Horas de despacho: de diez a doce

y de dos a cuatro. Alameda, = 9, = 2.°